

BAYERISCHES STAATSMINISTERIUM FÜR BILDUNG UND KULTUS, WISSENSCHAFT UND KUNST

Anfrage des Abgeordneten Martin Güll, SPD, zum Plenum am 19.05.2015

„Tablet-Klassen

Ich frage die Bayerische Staatsregierung:

In wievielen Schulen in Bayern werden Tablets im Rahmen eines pädagogischen Konzeptes im Unterricht eingesetzt (bitte nach Schularten und Regierungsbezirken aufschlüsseln)?“

Antwort des Staatsministeriums für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst:

In der Umfrage zur IT-Ausstattung der bayerischen Schulen, die derzeit stattfindet, wird die Anzahl der Tablet-Klassen mit schülereigenen Tablets, die Anzahl der schuleigenen Klassensätze von Tablets sowie die Gesamtzahl der Tablets an den Schulen erhoben.

Inwieweit mit den vorhandenen Tablets ein pädagogisches Konzept an der Schule umgesetzt wird, ist nicht Gegenstand der Umfrage.

Bayernweit gibt es derzeit 210 Schulen, die entweder mit Tablet-Klassen, schuleigenen Klassensätzen von Tablets oder mehr als 10 Tablets an den Schulen arbeiten.

Die folgenden Zahlen sind tagesaktuell vom 18.5.2015, rund 55% der Schulen haben ihre Angaben gegenüber der Vorjahresumfrage aktualisiert.

Regierungs- bezirk	Grund- schule	Mittel- schule	Real- schule	Gym- nasium	Förder- zentrum	Beruf- l. Schule	SUMME RegBez
Oberbayern	5	11	21	25	8	13	83
Niederbayern	1	7	5	4	2	7	26
Oberpfalz	5	2	3	3	-	4	17
Oberfranken	2	2	3	4	1	7	19
Mittelfranken	1	6	7	2	2	9	27
Unterfranken	4	2	2	4	1	1	14
Schwaben	4	5	7	4	2	2	24
SUMME Schulart	22	35	48	46	16	43	210

München, den 19. Mai 2015